

Colegios municipalizados de San Antonio terminarán clases a las 14 horas por paro

El Daem informó que la medida busca reducir el impacto en estudiantes y familias ante el paro nacional convocado por las manipuladoras de alimentos para este martes.

Jesús Farías Silva
 cronica@lidersanantonio.cl

La Municipalidad de San Antonio informó que hoy todos los establecimientos municipalizados de la comuna finalizarán su jornada escolar a las 14 horas, debido al paro nacional convocado por las manipuladoras de alimentos. La Dirección de Administración de Educación Municipal (Daem) adoptó la medida como respuesta a la suspensión del servicio de alimentación escolar, con el objetivo de reducir el impacto en los estudiantes y sus familias.

Señaló que "somos conscientes del impacto que esta situación genera en las familias y en la comunidad escolar, por lo que agradecemos profundamente la comprensión y colaboración de todos para enfrentar este momento de manera conjunta, priorizando siempre el bienestar y seguridad de nuestros estudiantes".

También solicitó a las familias "coordinar con anticipación el retiro y



DE ACUERDO AL MUNICIPIO ES UNA MEDIDA PREVENTIVA.

traslado de sus hijos e hijas para facilitar una salida ordenada y segura".

PARO

El paro fue convocado por las federaciones y sindicatos que agrupan a las trabajadoras del Programa de

14

horas será la salida para los colegios municipalizados de la comuna de San Antonio.

Alimentación Escolar (PAE), quienes acusan incumplimientos reiterados por parte de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb).

Entre sus demandas se encuentra el pago inmediato de finiquitos pen-

dientes a miles de trabajadoras tras el término de licitaciones, el cumplimiento de protocolos firmados, mejoras en la infraestructura de los espacios donde se preparan y entregan las raciones, y la resolución de problemas como la falta de materias primas y el in-

cumplimiento de minutos.

En su petitorio, las trabajadoras también rechazan la implementación de una aplicación para monitorear la alimentación escolar, ya que, según advierten, genera presión indebida sobre el personal y una exposición pública que no considera las condiciones reales del servicio. Además, exigen participación activa en la elaboración de las bases de licitación y que las adjudicaciones se realicen con al menos 45 días de anticipación al inicio de cada año escolar.

Según las organizaciones convocantes, la movilización de este martes es "un llamado a la autoridad a generar acciones concretas para buscar soluciones" y una medida para "garantizar nuestros derechos fundamentales", en palabras incluidas en su declaración pública.

El municipio reiteró su agradecimiento a las familias por su colaboración frente a esta contingencia y afirmó que la medida de finalizar la jornada a las 14 horas es preventiva. 🍌